

# Arbeitsgemeinschaft Tabakprävention Schweiz

---

15.05.2019 - 08:02 Uhr

## Expérience non-fumeur: les gagnants sont connus

Berne (ots) -

2308 classes de toute la Suisse ont participé au concours «Expérience non-fumeur» et 1588 d'entre elles l'ont terminé avec succès en renonçant à fumer pendant six mois.

Dans le cadre du concours «Expérience non-fumeur», les élèves se penchent pendant six mois de manière intensive sur le thème du tabagisme. Ils s'engagent en outre à ne pas consommer de tabac pendant toute cette période. Sur les 2308 classes qui ont pris part au concours, 1588 ont réussi le défi. Le taux de réussite atteint donc presque 70 pour cent.

Les classes qui ont respecté les conditions du concours ont pris part au tirage au sort pour tenter de remporter l'un des 100 bons de voyage CFF mis en jeu. La liste des gagnantes et gagnants est publiée dès à présent sur le site Web d'Expérience non-fumeur ([www.experience-nonfumeur.ch](http://www.experience-nonfumeur.ch)). Bravo!

Des produits design pour les enfants et les adolescents

Le concours Expérience non-fumeur sera à nouveau organisé l'année prochaine. Il permet aux élèves d'aborder le thème du tabagisme en fonction de leur âge, ce qui est à la fois indispensable et urgent. En effet, les enfants et les jeunes sont depuis des années un groupe-cible important, voire la cible principale, de l'industrie du tabac. Même les nouveaux produits comme les cigarettes électroniques visent les mineurs.

Ainsi, l'esthétique des produits rappelle souvent directement les produits électroniques design que les jeunes affectionnent particulièrement. Aux États-Unis, la cigarette électronique a connu une évolution inquiétante chez les écolières et écoliers au cours des deux dernières années. La plateforme vidéo YouTube fait carrément l'éloge de la consommation de nicotine. Aux États-Unis, le tabagisme fait de nouveau partie de la culture des jeunes.

En Suisse aussi, la publicité pour les cigarettes électroniques est omniprésente sur les affiches et dans les journaux gratuits. Grâce au concours, le marketing perdra toutefois un peu de son effet sur 2308 classes dans tout le pays.

Expérience non-fumeur s'adresse aux classes de la 6e à la 9e année. Pour l'année scolaire 2019/2020, elles pourront s'inscrire en ligne sur [www.experience-nonfumeur.ch](http://www.experience-nonfumeur.ch) à partir du mois de septembre.

Expérience non-fumeur est organisée par l'Association suisse AT pour la prévention du tabagisme en collaboration avec les centres cantonaux de prévention. Le concours est financé par le fonds de prévention du tabagisme.

Contact:

Thomas Beutler,  
collaborateur scientifique  
Association suisse pour la prévention du tabagisme,  
Haslerstrasse 30,  
3008 Berne,  
tél. 031 599 10 20,  
[info\(at\)at-schweiz.ch](mailto:info(at)at-schweiz.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100058010/100828054> abgerufen werden.